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令和元年度白河市文化芸術推進審議会第１回会議 会議録 

 

○ 日  時 令和元年６月１３日（木）14：00～14：35 

 

○ 場  所 市立図書館りぶらん小会議室１・２ 

 

○ 出席者 志賀野委員、浅川委員、小林委員、山本委員、本宮委員、 

       中上委員、堀内委員、須藤委員（委員８名） 

藤田公室長、邊見課長、加藤係長、鈴木主査、 

文化財課石井係長 

 

○ 欠 席 者 久保田委員、青砥委員 

 

○ 傍聴者 なし 

 

○ 配布資料 次第 

資料１   白河市文化芸術推進基本計画 平成 29 年度の取組み状況 

資料２－１ 令和元年度文化芸術関係事業一覧 

資料２－２ 歴史文化アドバイザー委嘱 

資料２－３ 大田原市との文化交流協定締結 

資料３   平成 30年度白河市ふるさと文化振興基金の状況 

資料４   令和元年度白河市文化振興補助事業の状況 

参考１   白河市文化芸術推進審議会 委員名簿 

参考２   白河市文化芸術推進審議会 会議座席表  

          

○内  容 

１ 開 会 14：00 

 

２ あいさつ 

  （白河市文化芸術推進審議会会長よりあいさつ） 

  （白河市市長公室長よりあいさつ） 

 

３ 議 事 

(1) 協議第１号 白河市文化芸術推進基本計画 平成 29 年度の取組み状況について  

（事務局から説明） 

―了― 
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(2) 協議第２号 令和元年度文化芸術関係事業について 

（事務局から説明） 

―了― 

 

 委員からの主な意見等 

○ 南湖公園史跡整備事業について 

 ・排水路整備は、池干しの関係か。白鳥が飛来しなくなった、南湖の冬の景観を損ね

るとの声を聞く。池干しはいつまで続けるのか。 

 （担当）翠楽苑の洗浄時の汚濁水など、店舗群側からの汚濁水が南湖に流入するのを

防ぐため、排水路を整備するものである。池干しは南湖の水質や底質改善のため実

施しており、当面は毎年実施する方針である。 

 ・ジュンサイは採れるのか。 

 （担当）外来種の食害や、水質の変化などの影響で、現在は採れない。 

 

○ 小峰城跡石垣修復整備事業について 

 ・石垣の修復が終了するのはいつか。清水門前の金属の門扉が撤去されるのはいつか。 

 （担当）東日本大震災で崩落した石垣の修復は今年 3月で終了した。現在は本丸内の

園路の整備を行っている。7月はじめには清水門前の金属の門扉を撤去予定である。 

 

○ 大田原市との文化交流協定の締結について 

・本市は、コミネスの開館に続き、条例の整備、基本計画の策定、審議会の設置、他

市との協定と素早く対応している。全国的にも自治体間の文化に係る協定締結は例

が少ない。 

 ・どのような交流を行うのか。 

 （事務局）現在は、本市と大田原市において美術展覧会を開催している。今後は、白

河市民オーケストラを立ち上げた後に、那須野が原ハーモニーホールのオーケスト

ラと交流すること、さらに子ども達の交流、スポーツや観光分野での交流も検討し

ていく。 

 

(3) その他 

 

４ その他 

(1) 平成 30年度ふるさと文化振興基金の状況について 

 

(2) 令和元年度白河市文化振興補助事業の状況について 

 

５ 閉 会  
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※閉会後、学芸員の説明のもと、4月 20日に開館した「小峰城歴史館」を見学した。 


